

## // BREMISCHER GEWERKSCHAFTSTAG AM 20.-21. OKTOBER 2018 //

## Beschluss 8a/2018

## Stärkung der Oberschulen

Vorrangig ist im derzeitigen System die Stärkung der Oberschulen. Die Forderung nach "G9" für Gymnasien, wie sie die Bremer CDU derzeit verbreitet, entspringt einer gewissen "klientelbezogenen Anbiederung". Die Umsetzung dieser Forderung würde die Probleme des Bremer Schulsystems nur verschärfen, da die Attraktivität der Oberschulen mit Oberstufen mit ihrem Alleinstellungsmerkmal "G9" verloren ginge. Hinzu käme ein auf absehbarer Zeit nicht realisierbarer Mehrbedarf an Räumen und Personal.

Ein konsequenter Systemwechsel zur "Schule für Alle" wäre am ehesten geeignet, Bildungsgerechtigkeit herzustellen, die endlich die Kopplung zwischen Bildungserfolg und sozialer Herkunft aufbricht.